

Hygienekonzept des JBO-Meitingen

-Für das Musizieren in den Kellerräumen der Gemeinde Meitingen-

Liebe Musiker,
liebe Eltern,

wir freuen uns, dass wir nach der langen Zeit ohne gemeinsames Musizieren nun die Genehmigung des Gesundheitsamtes und der Gemeinde haben und mit dem Einzelunterricht beginnen dürfen. Wir als Verein müssen dazu ein Hygienekonzept vorlegen, in dem die Regeln für das Verhalten während der Einzelunterrichtsstunden festgehalten sind. Wir bitten alle Schüler und Lehrer sich an diese Regelungen zu halten, da auf deren Nichterfüllung hohe Strafen stehen.

Das Konzept für Einzelunterricht, der in den Kellerräumen der Gemeinde Meitingen abgehalten wird, schreibt Folgendes vor:

- Die Kellerräume müssen, nach den allgemeinen geltenden Regeln, mit Mundschutz betreten werden. Dieser kann abgenommen werden, wenn der Kellerraum betreten wurde.
- Waschbecken und Sanitärräume sind mit Flüssigseife und Einmal-Handtrockenmöglichkeit auszustatten.
- Jeder Schüler muss zu Beginn seiner Einzelunterrichtsstunde im Wartebereich vor den Kellerräumen warten, bis der Schüler vor ihm fertig zusammengepackt hat und gegangen ist bzw. der Lehrer ihn zum Unterricht abholt. Der Unterrichtsraum darf erst dann betreten werden.
- Während des Unterrichts ist ein Mindestabstand von mindestens 1,5m einzuhalten. Während des Spielens ist ein Mindestabstand von 3m einzuhalten. Zudem darf immer nur eine Person spielen, nie Lehrer und Schüler gemeinsam.
- Nach jedem Schüler sollen die Fenster geöffnet werden, um den Raum zu lüften.
- Jeder Schüler hat zu jeder Einzelunterrichtsstunde Zeitungspapier mitzubringen, um das mögliche an den Boden gelangende Kondenswasser auffangen zu können. Das Zeitungspapier ist vom Schüler selbst hinzulegen und nach dem Unterricht wieder mitzunehmen.
- Stühle und Notenständer, die für mehrere Schüler genutzt werden, sind nach jeder Unterrichtsstunde zu desinfizieren.

Wir bedanken uns bereits im Voraus für Eure gute Kooperation und freuen uns, dass auch wir mit Euch zusammen in ein Stück Normalität zurückkehren können.

Eure Vorstandschaft